Banco de la Nación

nuestro banco



Puntual y efectivo El 1 de febrero se inició el PMM en todo el país//**4 41 años siendo nuestro banco** Exposición fotográfica del BN///**6 Confianza con Edpyme** Convenios en Concepción y Chupaca//**11**



Préstamos Multired Olvidese de las preocupaciones propias del inicio del año escolar, con el Préstamo Multired usted puede recibir hasta S/. 19, 000, con las tasas y plazos más competitivos del mercado.

MARZO								
L	M	M	J	V	S	D		
			Ī	2	3	4		
5	6	7	8	9	10	Ш		
12	13	14	15	16	17	18		
19	20	21	22	23	24	25		
26	27	28	29	30	31			

Notas de interés:							

Editorial

BN renueva su compromiso

mediados de los años sesenta, el Perú era un país rural, donde la empresa familiar típica era la parcela en la cual se sembraba lo que se guería y se cosechaba lo que se podía. En esos años de carencias y necesidades se fundó el Banco de la Nación para cautelar los intereses del Estado. Hoy, cuando nuestro banco cumple sus primeros cuarenta y un años de vida, las urgencias mayores de un país en el cual casi el 90 % de sus unidades productivas se hallan en el micro empresariado son los créditos rápidos y baratos para ese sector.

Por tal razón, en el marco de las celebraciones del 41º aniversario, el presidente ejecutivo de nuestro banco ha reiterado la vocación de servicio que su administración ha impreso a nuestra organización, en concordancia con el espíritu descentralizador y en favor de la micro empresa que el Ejecutivo ha ofrecido al país desde julio pasado. En ese sentido, la alta dirección del banco se ha comprometido a anunciar después de la temporada de lluvias la visita número 200 a las zonas más alejadas de la capital, buscando dinamizar los créditos para las microempresas de esos lugares.

> Departamento de Comunicación Corporativa

>cifrasBN 187' 784 997

Es el importe de los Préstamos Multired Maestro realizados por nuestro banco desde el inicio de este producto hasta el 20 de febrero.



73,69%

De todos los PMM hechos en los primeros 20 días de febrero, casi las tres cuartas partes se efectuaron a través de las 340 agencias que nuestro banco tiene en las provincias del país.



1 000

Asistieron el domingo 28 de enero al Cereban de Mamacona para disfrutar de un día de sol, diversión y buena comida, con motivo de nuestro aniversario.

33,42%

Además de Lima y Lima provincias, donde se concentra la mayor cantidad de miembros de la comunidad magisterial peruana, los maestros nombrados de Piura, Loreto, La Libertad, Lambayeque, Junin y Arequipa, en ese orden, fueron quienes más operaciones realizaron en el marco del Préstamo Multired Maestro, totalizando el 33, 42 por ciento de dichas operaciones. Asimismo, los profesores piuranos, loretanos y juninenses fueron los que mayores montos solicitaron.

42 485

En diecisiete días útiles, el PMM de nuestro banco realizó un promedio de 2 500 operaciones diarias, totalizando 42 485 en el periodo.



Boletín institucional *nuestro banco*. Año 1. Febrero 2 007. Edición, redacción y diagramación: Departamento de Comunicación Corporativa del Banco de la Nación. Dirección: Avenida República de Panamá 3664, piso 8, San Isidro. Teléfono: 519-2164. Correo electrónico: nuestrobanco@gmail.com

>> Banco de la Nación



A 100 millones de nuevos
soles asciende
el monto que
nuestro banco
ha habilitado
para el Préstamo Multired
Maestro.

omo un adelanto de la campaña en pro de la puntualidad nacional que comenzará el primero de abril próximo, el pasado uno de febrero, exactamente a las doce del mediodía, el ministro de Educación, José Antonio Chang Escobedo, y el presidente del Banco de la Nación, Enrique Cornejo Ramírez, supervisaron la entreqa de los primeros préstamos a los maestros que acudieron a la agencia ubicada en el distrito de San Borja, junto al Museo de la Nación.

A la misma hora, las otras 395 agencias de nuestro banco en todo el territorio nacional dieron

inicio también a la concesión de los préstamos que fluctúan entre 300 nuevos soles y 19 mil nuevos soles a tasas de interés de 13,5%, 14%, 15% y 16,08% para plazos de uno, dos, tres y cuatro años, respectivamente, según informó el doctor Cornejo a los periodistas que acudieron a la agencia samborjina para cubrir las incidencias de la ceremonia inaugural.

Conscientes de la importancia que tiene para el actual gobierno el mejoramiento de la calidad de vida de los miembros de la numerosa comunidad magisterial y, por consiguiente, la atención de sus urgencias económicas, el ingeniero Chang y el doctor Cornejo se preocuparon en indagar in situ si el producto concebido para ayudar a los maestros satisfacía sus necesidades inmediatas. Para beneplácito de ambos, los maestros respondieron afirmativamente a las interrogantes de los altos funcionarios.

Más aún, todos los beneficiarios que dialogaron con el ministro y con el presidente de nuestro banco coincidieron en su satisfacción por el bajo costo del dinero, por los meses de gracia concedidos y por los largos plazos establecidos para la devolución de los préstamos. Asimismo, se felicitaron por la rapidez de los desembolsos y,



sobretodo, por la reducción de los requisitos para el acceso a los préstamos a la sola tenencia de una tarjeta Multired Clásica o Multired Global Débito.

En su breve discurso inaugural, el doctor Cornejo subrayó el rol de nuestro banco en la gigantesca tarea que el Estado se ha auto asignado para corregir en los próximos meses y años las enormes desigualdades estructurales del país. Una de ellas es, por cierto, la existencia de más de un cuarto de millón de profesores marginados hasta hoy del crédito competitivo, y empujados, como consecuencia de esa segregación, a tomar préstamos con intereses de hasta 30 por ciento anual.

De igual manera, el ingeniero Chang, quien paralelamente a su afán por conseguir mejoras sustantivas en la calidad de vida de los miembros de la comunidad magisterial ha acometido la tarea de exigirles a cambio una mayor dedicación y entrega para con los millones de educandos en todo el Perú, dijo en ese mediodía que éste era el primer paso en un camino de mutuos compromisos para alcanzar más temprano que tarde la excelencia en la enseñanza y, por qué no, la excelencia en el aprendizaje.

Enseñanza y aprendizaje son las vigas maestras que sostendrán en un futuro los andamiajes de la cultura, de la ciencia y de la tecnología, es decir, el edificio súper estructural que distingue a las naciones desarrolladas de los países sub desarrollados, a aquellas que dan oportunidades iguales a todos sus habitantes de esos que sólo reproducen pobreza, carencias y miseria.

Complacido por la gran acogida que tuvo el nuevo producto en sus primeros momentos de vida, el presidente ejecutivo del Banco de la Nación anunció que los técnicos de la institución de todos los peruanos estaban trabajando en la elaboración de nuevos productos destinados a otros sectores de la administración pública con tantas necesidades como los maestros.

"Tenemos la extraordinaria ocasión de servir a los peruanos de todos los sectores, de todas las clases sociales, de todas las regiones del país y, evidentemente, ese privilegio tenemos que corresponderlo en ocasiones como la que ahora nos reúne", dijo el doctor Cornejo en la ceremonia inaugural de una etapa que nuestro banco ha señalado como la de la garantía de la descentralización financiera e inclusión social, encargos que esperamos cumplir con la eficiencia y la eficacia que nos han caracterizado en nuestros cuarenta y un años de vida institucional.

A lo largo y ancho del país

Trescientas noventa y seis agencias de todo el país pusieron en marcha a las doce del mediodía del pasado primero de febrero el nuevo producto del Banco de la Nación llamado Préstamo Multired Maestro. El PMM, a diferencia de los préstamos que diversas cooperativas magisteriales y otras instituciones financieras ofrecen a tasas entre 21% y 27% anual, tiene el menor costo financiero del mercado y no requiere avales cuando los prestatarios son maestros nombrados o son pensionistas del sector.

En el caso de los maestros que aún no tiene nombramiento, un maestro nombrado puede ser quien garantice el préstamo de su colega. Es más, el verdadero garante del PMM de nombrados, no nombrados y pensionistas es el sueldo mensual que el Ministerio de Educación paga a través de las agencias y cajeros automáticos del Banco de la Nación en todo el país, pues a la hora de firmar el contrato con nuestro banco, el prestatario autoriza a la institución a debitar de su cuenta de ahorros el monto mensual pactado.

Crédito rápido y seguro, porque a la hora de rubricar el contrato, el prestatario recibe automáticamente en su cuenta de ahorro el monto total del PMM, pudiéndolo retirar en esa agencia o en las decenas de éstas ubicadas en todos los rincones del Perú. Igualmente, en la enorme red de cajeros automáticos que día y noche entregan a los usuarios de la tarjeta Multired Global Débito los montos existentes en sus saldos.

Según informó el doctor Enrique Cornejo, el cliente puede cancelar anticipadamente la parte del préstamo que desee, reprogramar el saldo deudor restante y obtener un nuevo préstamo. Es decir, la línea de crédito obtenida por el prestatario se va recuperando conforme avanza en la amortización de la deuda antigua. Un punto más a favor del Préstamo Multired Maestro, el mejor producto financiero del mercado nacional, que ya como Préstamo Multired había concedido créditos a 120 mil maestros en los últimos años.

Como decía una vieja canción que homenajeaba la labor de los educadores: "Al maestro con cariño".







Entre fábulas y cuentos

onvocados a narrarles a unos jurados anónimos sus más persistentes sueños, y también sus más recurrentes pesadillas, dieciocho trabajadores de nuestro banco navegaron por sus particulares mundos subjetivos y redactaron en diez páginas de formato A4 un número similar de ficciones, convirtiéndose en participantes del concurso de cuentos XLI Aniversario del Banco de la Nación.

Matices más, matices menos, los concursantes conocían a cabalidad las reglas de la sintaxis castellana y se manejaban con solvencia en los avatares de su ortografía, por lo que la definición de los ganadores se centró más en la búsqueda de la mayor imaginación y de la máxima sorpresa que en el hallazgo de aquellos que habían aprendido a redactar mejor.

Demostrando la persistencia de la tradición oral en muchas localidades de la zona sur del país, una buena cantidad de trabajos procedentes de esas regiones tenía como eje principal la aparición de personajes mágicos, incorpóreos y fantasmales. Otros, de estirpe citadina, poseían la notoria influencia del gran Julio Ramón Ribeyro. La gran mayoría, sin embargo, apelaba a un curioso ingrediente: la fábula con énfasis moralizador.

La solidaridad, el amor filial, el no rotundo a la tentación por guerer apropiarse de lo ajeno y la paciencia eran los pilares básicos de un alto porcentaje de los trabajos narrativos presentados al concurso. Importante detenerse en este aspecto, pues su recurrencia nos permite señalar la existencia de una sólida cultura del deber y de la honradez en los trabajadores de nuestro banco.

esde la aparición del daquerrotipo, especialistas v aficionados sostienen que una foto vale más que mil palabras. Y tienen razón porque en los cuarenta y un años de vida nuestro banco, desde su nacimiento el 27 de enero de 1 966, decenas de miles de placas tomadas a sus edificios, a sus actividades y a sus trabajadores y directivos describen mejor que cualquier discurso su importancia en la protección de los intereses fiscales y tributarios del Estado. Para que todos los trabajadores conozcan, entre otros datos históricos, el local donde se ubicaba la Caja de Depósitos y Consignaciones, ente que realizó parte de las funciones del banco en épocas anteriores, y sepan que dicho edificio alberga ahora el Centro Cultural de la Escuela de Bellas Artes, el Departamento de Comunicación Corporativa organizó la semana del 24 al 30 de enero la exposición fotográfica "41 años siendo nuestro banco".

Entre las fotos memorables se pudo apreciar la portada del diario oficial "El Peruano" del 28 de enero de 1 966, dando cuenta de la inauguración del Banco de la Nación y del nombramiento de Percy Buzaglo Terry como primer presidente de la institución. También la imagen de Mariano Ignacio Prado, quien en 1 876 presentó un esbozo primario de un organismo al que quiso llamar Banco de la Nación.

Vistas del Banco Móvil de 1 989. de la maratón operativa de conteo rápido de billetes de 1 987 v de los caieros del viejo local de La Colmena se suman a la espectacular foto aérea del ex local del Banco de la Nación de San Borja, local ocupado hoy por el Museo de la Nación, y a la instantánea que refleja la camaradería entre el personal y la alta dirección del banco en una reunión en el Country Club de Lima en 1 969. Con una mezcla de nostalgia por el pasado retratado en las fotos y de orgullo por pertenecer a una institución tan ligada a la historia del Perú, un trabajador asistente a la exposición le dijo a nuestro banco que ese álbum de fotos era un valiosísimo testimonio de que nuestros cuarenta y un años habían estado estrechamente ligados a los acontecimientos más importantes de las cuatro últimas décadas, pero nunca, como ahora, al servicio de las grandes mayorías del Perú. Esa frase sí que vale mil fotos, dirían los profesionales y los aficionados.







Tras una minuciosa lectura de los trabajos, los miembros del jurado decidieron unánimemente elegir a "La cajita de ahorros" y "Entre faroles e islas", presentados bajo los seudónimos de Wilacucha Inca y Kanelo, como ganadores del concurso. Una vez abiertos los sobres que contenían los nombres de los autores, se supo que los creadores de esas magníficas ficciones eran Ronald Nelvin Taza Piñas, de la agencia C de Izcuchaca, Huancavelica, v Jesús Horacio Pérez Soria de la División Desarrollo Organizacional del Departamento Planeamiento

y Desarrollo de la sede principal de Lima.

El 30 de enero, en una ceremonia realizada en la sala de Directorio del Banco de la Nación, Ronald Taza Piñas y Jesús Pérez Soria recibieron las felicitaciones, los diplomas y los premios consistentes en sendos paquetes turísticos a Ica que les entregó el doctor Enrique Cornejo Ramírez, quien tras contarles a los asistentes su amor por la buena literatura los invitó a que sigan haciendo ficción de calidad mientras continúan sus exitosas carreras en nuestro banco.

Nuestro banco cumple años

El viernes 26 de enero, en las instalaciones del Centro de Recreación La Calera de Surquillo, Lima, se realizó la ceremonia conmemorativa por el cuadragésimo primer aniversario de la fundación del Banco de la Nación. En la austera reunión, el doctor Enrique Cornejo Ramírez, presidente ejecutivo de nuestro banco, pronunció un discurso-compromiso con el país y con los trabajadores de la institución.





✓ Como corresponde a una actividad de celebración, no podía empezar de otra manera que dedicando buena parte, y la más importante de ésta, a agradecerle a Dios, en primer lugar por nuestras vidas, en segundo lugar por nuestra salud, en tercer lugar por tener trabajo y en cuarto lugar por tener la oportunidad de trabajar en una institución de servicio", fueron las palabras iniciales del doctor Enrique Cornejo, presidente ejecutivo del Banco de la Nación, en la ceremonia donde se conmemoró el cumpleaños número cuarenta y uno de nuestro banco.

El doctor Cornejo precisó que, a pesar de los pedidos de algunos trabajadores para que continúe la tradición de celebrar con fiestas, él era consciente del momento de reflexión que significaba el aniversario y, por lo tanto, de la austeridad que dicha reflexión implicaba, toda vez que el país necesitaba de más solidaridad. "No es que no se pueda gastar, la pregunta es si debemos gastarlo en eso y no, por ejemplo, en la atención de circunstancias tan dramáticas como las que enfrenta un compañero que requiere permanentemente de un balón de oxígeno al costado", añadió.

El doctor Cornejo relató el caso

de otro compañero de trabajo al que de pronto le ha surgido la necesidad de adquirir unas ampolletas muy caras para poder sobrellevar un cáncer que lo aqueja. "Hay que ver los sacrificios que tenemos que hacer para lograr los recursos que permitan atender esas emergencias", aseguró luego de haber descrito las comunicaciones incisivas que había recibido el presidente del Cafae de parte de la representante de los trabajadores en el sentido que debería haber destinado los 250 mil nuevos soles del presupuesto de Cafae para las fiestas.

EL REGALO

"Me ha parecido honesto, coherente, racional y solidario que hagamos una celebración a la altura de la importancia del aniversario, pero que también sea coherente con todo lo que estamos haciendo", dijo el doctor Cornejo minutos antes de sorprender a los trabajadores asistentes al relatar el esfuerzo realizado por

la actual administración del banco, en sus primeros 180 días de gestión, para con aportes propios de 600 millones de nuevos soles cubrir el ciento por ciento de los fondos previsionales que faltaba cubrir y el ciento por ciento de todas las contingencias laborales



ECR: "No me parece justo, como presidente del banco, que haya un presupuesto de 250 mil nuevos soles para una fiesta".

que tenía pendientes el banco. "Con muchísimo orgullo y con muchísima satisfacción, a partir de este año nuestro banco va a mostrar su balance con auditores externos que dirán que dicho balance no sólo refleja el estado real de la situación económica y financiera del banco sino que además revela una acción transparente y sólida". Dirigiéndose a los dirigentes de los trabajadores, les expresó que el mejor regalo

que su administración le hace al banco en sus cuarenta y un años es haber cubierto el ciento por ciento del fondo provisional de sus trabajadores. "Esto quiere decir, mis queridos amigos, que cuando esta administración ya no esté (...) ustedes podrán tener la seguridad de que su fondo previsional estará absolutamente cubierto.

Continuando con su discurso, el doctor Cornejo puso énfasis en un problema que agobia a los trabajadores sometidos a contratos kafkianos que se renuevan cada 30, 60 ó 90 días, "¿cómo podemos tener trabajadores que estén haciendo su trabajo bien si tienen la angustia si después de 30, 60 ó 90 días van a continuar trabajando. Ése sistema no sólo lo tiene el banco, lo tiene el aparato estatal", indicó, momento antes de enfocar otro inmenso problema de nuestro banco: la carencia de personal.

"Hemos inaugurado la oficina de Barranco con siete funcionarios que están ahí, la mayoría mujeres por cierto; sin embargo, hemos dejado siete lugares vacíos en otra parte. Vamos a Puente Piedra, un hermoso lugar y, a mi gusto, uno de los mejores, sino el mejor que he conocido en términos de arquitectura y de concepción de espacio, de luz (...) hermosas ventanillas y no todas atendiendo porque no hay personal".

El doctor Cornejo invitó al personal a mantener en alto la vocación por el trabajo impuesta por su administración. "En este mismo local se hizo una ceremonia para administradores, vinieron 129 de todo el Perú. La gran sorpresa fue que se trató de una reunión de trabajo y, desde el momento que se levantaron hasta que se fueron, sólo trabajaron. Cuando nos reunimos para trabajar, nos reunimos para trabajar", remarcó el presidente del BN. i en la tarde noche del viernes la mayor parte de los asistentes a la para liturgia celebrada por el padre Adolfo Jungbluth no podía ocultar las lágrimas de emoción por el reconocimiento que nuestro banco les hacía a quienes habían dedicado 40, 35, 30 y 25 años de sus vidas a la institución, al mediodía del domingo nadie hacía el menor intento por disimular la alegría y el apetito que la ginkana y el concurso regional de comida le provocaba en partes iquales.

Tendidos en la arena, muchos de los que habían obtenido premios por los numerosos años de servicio al banco comentaban lo importante que era que los jóvenes que aún no habían cumplido un año siquiera en la institución financiera más importante del país, recibieran el reconocimiento de la alta dirección por su honradez, por su responsabilidad, por su creatividad e iniciativa, por su eficacia y eficiencia y por su sensibilidad social.

Se felicitaban por compartir un ideal con aquellos que laboraban bajo la modalidad de servicios no personales y habían sido premiados por su entrega infatigable, o por ser colegas de quienes eran felicitados por atender al público usuario en condiciones adversas, como son las zonas donde operan el narcotráfico y el terrorismo, amén de estar sumamente alejadas de las capitales de departamento o de provincias.

Más de un trabajador ingresado en los años setenta, se preguntaba qué habría hecho en esas épocas si, como María del Carmen Figueroa, Rubén Torres y Eusebio Calderón, hubiera recibido más dinero de un depositante o excedentes en remesas enviadas por otros bancos. O si habría hecho lo que hizo Zenaida Becerra, quien evitó un asalto contra un cliente en Tacna. O si hubieran podido actuar mejor que Walter Tacto, Paul Duque, Ricardo Suá-

Al servicio del servidor

En los cerebanes de La Calera y Mamacona, entre los días viernes 26 y domingo 28 de enero, los trabajadores de nuestro banco participaron activamente en los festejos conmemorativos por el cuadragésimo primer aniversario de la institución.



En las arenas de Mamacona, la familia de nuestro banco pasó un domingo de sol, juegos y amistad.

rez, Raquel Vargas, Renzo Sponza y Gina Luján.

Entre sus muchas preguntas con respuestas, los antiguos y los nuevos se dieron tiempo para degustar los platillos regionales preparados por los trabajadores de las agencias concursantes.



¿Cómo olvidar el seco de chavelo preparado por Santiago, el cabrito por Ana María, el adobo por Rita, la sarapatera por Magaly o el chayro por Godofredo?

Hay emociones que no se pueden olvidar porque se entremezclan con los recuerdos de los momentos aurorales de la vida laboral, pero también hay sabores que siempre permanecerán en la memoria, como los pallares iqueños, los cuyes huancaínos, la carapulcra limeña y el estofado cusqueño. No dicen siempre: barriga llena, corazón contento.



Confianza en Edpyme

Reiteramos en Junín nuestro compromiso de contribuir a la formalización de las mype.

n la mañana del pasado 15 de enero, en Junín, el doctor Enrique Cornejo Ramírez, presidente ejecutivo del Banco de la Nación, inauguró el convenio con Edpyme Confianza en la agencia Junín de nuestro banco. En ese lugar, el doctor Cornejo entregó un cheque por cinco mil nuevos soles al microempresario Julio Aliaga Galván, primer beneficiario de ese convenio. Horas más tarde se formalizaron convenios similares con la Edpyme Confianza en las agencias de

Concepción y Chupaca.

Como en el Préstamo Multired Maestro, donde las tasas de interés del banco son casi la mitad de lo que cobran otras entidades financieras, la simbiosis con las entidades de intermediación financiera (IFI) en las localidades donde nuestro banco es la única oferta bancaria (UOB) ha permitido que las mype de las zonas más alejadas del Perú tengan ahora una oferta financiera formal a tasas de interés menores.

Como dijera el doctor Cornejo en

una anterior oportunidad: "Se busca reducir la tasa de colocación de las IFI a las mype. Esto quiere decir que la tasa de interés será subastada las entidades especializadas en micro finanzas, asignando los fondos a aquellas que ofrezcan la menor tasa, estableciendo un monto máximo de asignación a las IFI según su balance financiero".

De esa forma, el costo del dinero será menor para el consumidor final, ya que el intermediario se obliga a ser cada vez más barato para el microempresario, teniendo en cuenta que todas las IFI, cajas municipales, cajas rurales y edpymes, a través de las agencias del Banco de la Nación, pueden ingresar a nuevos mercados sin asumir costos fijos, toda vez que los gastos de infraestructura y los pagos de servicios generales corren por cuenta de nuestro

hanco

Así como en Junín, Concepción y Chupaca, en los distritos de La Unión y Panao en Huanuco y Huariaca en Cerro de Pasco, los microempresarios de esas localidades también serán beneficiados con el otorgamiento de créditos gracias a los convenios celebrados entre el Banco de la Nación y la IFI Caja Municipal de Maynas.

Si a esos microempresarios se le suman los que recibieron créditos en Acarí y Chala, en Arequipa, y Parcona, en Ica, de la IFI Caja Señor de Luren de Ica, en nuestro banco podemos estar plenamente convencidos de que antes de que se cumpla el primer año de iniciado este programa se logrará conseguir la meta de otorgar cien mil microcréditos a igual número de usuarios a lo largo y ancho del país.

Click!

Doña Edda Luisa Schenone, administradora de la agencia de La Victoria, recibe de manos del presidente ejecutivo del Banco de la Nación, Enrique Cornejo Ramírez, el diploma de reconocimiento por sus treinta y cinco años de excelente y eficiente servicio en nuestra institución.



Cuarenta

Antes de que nuestro banco cumpliera un año de nacido, don Santiago Vares Chui ingresó a sus filas. El viernes 26, cuatro décadas después, el orgulloso miembro del Departamento de Operaciones recibe satisfecho el agradecimiento de la alta dirección de nuestro banco por su entrega invalorable.





Premiados

Por su apoyo en el logro de los objetivos institucionales, Paul Duque Zuloeta fue premiado por el directorio del banco en el día central de los festejos por el XLI aniversario. Al lado: doña Julia Sánchez López, integrante de la Secretaría General, es distinguida por sus 30 años de servicios al banco.

Clack!

Cereban Mamacona. Con Paul Durán en primer plano, los bailarines del Grupo Musical Sones y Raíces de la Nación alzan sus pañuelos al viento a los armónicos ritmos de una hermosa marinera limeña, durante los comentados festejos por nuestros cuarenta y un años de edad.





Carismáticos

Mediodía musical en Mamacona. Adrián y Augusto González, hermanísimos y criollazos, deleitaron a los centenares de asistentes a nuestro cereban playero con un contrapunto de zapateo negro. Dicen los que estuvieron en esa memorable jornada que Adrián y Augusto empataron. Habrá un pronto desempate.





Calor y sabor

Tras la ginkana que unió a los trabajadores y a sus familiares, los asistentes pasaron a degustar los variados platillos regionales que las diferentes agencias de costa, sierra y selva presentaron en Mamacona. Derecha: nuestro gerente general, Humberto Meneses Arancibia, se apresta a probar un sabroso cabrito a la trujillana.

Click!

Don Jorge Sánchez Advíncula, administrador de la Sucursal Arequipa, nos remitió una serie de fotografías de la celebración por el XLI cumpleaños de nuestro banco. Derecha: Funcionarios del banco y autoridades civiles y militares posan en la Plaza de Armas de la ciudad mistiana.



Banco de la Nación Sucursal AREQUIPA

Frente en alto

Luego del izamiento del Pabellón Nacional y de la entonación de nuestro Himno Nacional, las damas y caballeros que conforman el calificado personal de la Sucursal Arequipa marchan con paso marcial y la frente muy en alto por la imponente Plaza de Armas de la hermosa Ciudad Blanca. Felicitaciones.





Bochas

Los señores Raúl Echegoyen, Luis Petrovich, José Carlos Bohórquez y Ricardo Heredia reciben los premios por haber campeonato en el torneo Liga La Molina Sur 2 006. Derecha: Don Luis Petrovich, campeón de la modalidad individual 2 006, recibe su trofeo de manos del presidente de la Liga La Molina.

Clack!

Luis Felipe Santana Soto, cajero de la agencia C El Estrecho, Loreto, recibe de manos del administrador de la Sucursal Iquitos, José Benigno Tuesta, el diploma de reconocimiento por el desarrollo de sus labores en condiciones extremas, concedido por la alta dirección del banco.



Miss BN

Katherine Baluarte, estudiante de la Universidad Privada de Tacna, fue elegida por los trabajadores de la agencia C Gregorio Albarracín como la mujer más bella de ese progresista distrito tacneño. Don Eduardo Madueño, administrador de la agencia asegura que Katherine será la próxima Miss Tacna.





Willoc

A cuatro mil metros snm, orgulloso comunero de Wiloc muestra a la cámara fotográfica su recién recibida tarjeta Multired Global Crédito. Al lado. El comunero posa junto a doña María Luisa Guevara Cámara, administradora de la agencia B de Urubamba, Cusco, quien nos remitió tan buenas y precisas instantáneas.



Para mayor información: Línea gratuita: 0800-1-8630 •www.bn.com.pe

Hasta 13.50% 12 meses: Entre 13 y 24 meses: **14.00%** Entre 25 y 36 meses: **15.00%** 27 y 48 meses: **6.08%**

Tasa de interes efectiva, anual, reajustable, aplicable para un año de 360 días.

Estas operaciones se otorgarán a los clientes beneficiarios por una sola vez. El último día para acogerse a este tipo de operaciones es el 31.05.07.

Reauisitos mínimos**

- -Tarjeta Multired Clásica o Tarjeta Multired Global Débito
- -Tarjeta Maintea Glosica o Tarjeta Maintea Global Debito affiliada a Visa. -Original y copia del D.N.I. (el carné de extranjería es acepta-do para acceder al préstamo). -Original y copia de la última boleta de pago.

-Original y copia del último recibo de agua, luz o teléfono fijo.

* Sólo se requerirá aval si es profesor contratado.
 ** Los requisitos son los mismos para titular y garante (de ser el caso).

Préstamo Multired Maestro el apoyo que usted necesita

Estimado maestro activo o maestro pensionista del Sector Educación: Porque sabemos del esfuerzo que usted realiza, hemos creado bara usted el "Préstamo Multired Maestro", un préstamo que tiene los más bajos intereses, no necesita aval*, cuatro meses de gracia para el pago de la primera cuota y un plazo de préstamo hasta de 48 meses a ser pagado en cuotas fijas, con periodos de gracia en abril y diciembre.

Ahora si podrá realizar aquello que tanto desea y disfrutar de la mejor manera.

Acérquese a cualquiera de nuestras oficinas autorizadas que nuestro personal lo estará esperando para atenderlo como usted se lo merece.

